

HUT Bhayangkara ke-77, Polres Sumenep Gelar Doa Bersama Lintas Agama

Achmad Sarjono - SUMENEP.WARTASOSIAL.COM

Jun 30, 2023 - 14:39

SUMENEP - Dalam rangka HUT Bhayangkara ke-77, Polres Sumenep Madura Jawa Timur melaksanakan doa bersama Lintas Agama yang dilaksanakan di Pendopo Agung Keraton Sumenep Kelurahan Pajagalan Kecamatan Kota Sumenep Kabupaten Sumenep. Jum'at (30/06/2023).



Doa bersama lintas Agama dalam rangka HUT Bhayangkara Ke-77 dengan tema "Merajut Nasionalisme dan toleransi Beragama Guna Merawat Kebhinekaan Dalam Bingkai Persatuan dan Kesatuan Bangsa Untuk Menuju Pemilu Damai, Menuju Indah Maju"

Doa bersama itu dihadiri langsung oleh Wakil Bupati Sumenep Hj. Dewi Khalifa.,S.H.,M.H.,M.Pdi., Kapolres Sumenep Akbp Edo Satya Kentriko.,S.H.,S.I.K.,M.H., Ketua DPRD, Dandim 0827, Ketua FKUB, Wakapolres Sumenep Kopol Soekris Trihartono.,S.Sos, Para Pejabat Utama, dan para tokoh agama Islam, Katholik, Kristen, Hindu serta seluruh personel Polres Sumenep.

Dalam suasana yang penuh khidmat, perwakilan dari masing-masing tokoh

agama memimpin doa sesuai dengan keyakinan dan ajaran agama yang dianutnya. Doa-doa tersebut mencakup harapan dan permohonan bagi keselamatan, keberkahan, dan keberhasilan tugas Polisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kapolres Sumenep Akbp Edo Satya Kentriko.,S.H.,S.I.K.,M.H dalam sambutannya mengungkapkan pentingnya kerjasama antara Polri dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

"Apresiasi dan terimakasih kepada para tokoh agama yang telah ikut serta dalam doa bersama lintas agama ini sebagai bentuk sinergi antara kepolisian dan komunitas agama dalam memperkokoh persatuan dan kesatuan," ujar Kapolres Sumenep

Kapolres Sumenep menerangkan, melalui kegiatan doa bersama lintas agama ini, Polres Sumenep ingin menegaskan komitmen untuk melayani masyarakat secara profesional tanpa melihat perbedaan suku, agama, ras, dan adat istiadat. Kegiatan ini menjadi simbol toleransi dan kerukunan antara umat beragama di wilayah Kabupaten Sumenep.

Acara ini juga sekaligus menjadi momen untuk mengenang dan mendoakan jasa-jasa para pahlawan Polri yang telah berjuang dalam menjaga keamanan dan mengorbankan nyawa demi keadilan dan keberlanjutan negara.

"Diharapkan, melalui doa lintas agama ini, Polres Sumenep semakin dekat dengan komunitas agama yang ada di Kabupaten Sumenep. Kebersamaan dan kerjasama yang terjalin akan semakin memperkuat keamanan dan keharmonisan masyarakat Kabupaten Sumenep," ujarnya.